

développement et de la démocratie. Les États-Unis parraineront la création de centres à l'échelle de l'hémisphère pour l'excellence chez les enseignants. Ces centres formeront les enseignants afin qu'ils puissent améliorer l'alphabétisme et l'éducation de base, tant en personne que par Internet.

En dernier lieu, nous parrainerons la création du nouveau Latin E-business Fellowship program. Ce dernier donnera à de jeunes professionnels de partout dans les Amériques la possibilité de s'instruire au sujet des technologies de l'information en passant quelque temps dans des sociétés américaines. Ils pourront ainsi acquérir les compétences et les connaissances nécessaires pour faire profiter leurs propres sociétés des avantages de ces technologies.

Le jour où je suis devenu président, j'ai parlé de la liberté comme d'une graine portée par le vent, prenant racine dans de nombreuses nations. Pendant plus de deux décennies, notre hémisphère a été un terrain fertile pour la liberté, et de nombreux hommes et femmes sont ainsi sortis de l'ombre de l'oppression et de la peur. Après tant de chemin parcouru, ce n'est pas le moment de se laisser entraver par la timidité ou la lassitude. La liberté est encore notre meilleure arme contre la tyrannie et la pauvreté. On a conquis la liberté dans tant d'endroits de cet hémisphère! Maintenant, ses bienfaits doivent être étendus à chaque vie.

Quand nous atteindrons ce but grâce à nos efforts communs, notre exemple sera une source d'inspiration pour le monde entier. Avançons ensemble pour construire une ère de prospérité dans un hémisphère de liberté. Profitons ensemble de ce Sommet des Amériques pour lancer le Siècle des Amériques!

Juntos podemos! Juntos lo haremos! Que Dieu protège les Amériques et qu'Il protège nos peuples!

